

Cañar, 22 de mayo de 2023  
EMMAIPC-EP-Com-Soc

### **INFORME DE RENDICIÓN DE CUENTAS 2022 EMMAIPC-EP**

LA Empresa Pública Municipal Mancomunada del Pueblo Cañari, de los cantones Cañar, Biblián, El Tambo y Suscal (EMMAIPC-EP) dio inicio a la deliberación pública de rendición de cuentas periodo 2022, a las 10:00 am del día viernes 19 de mayo de 2023, en el salón de actos del Sindicato de Choferes Profesionales del Cantón Cañar, con la presencia de alcaldes y delegados de los cantones mancomunados, concejales de los cantones mancomunados, miembros de la comisión de la Asamblea Ciudadana, funcionarios de la empresa pública y público en general.

La mesa directiva estuvo conformada por; Lcdo. Gerardo Alvarado , presidente de la Asamblea Ciudadana , Abg. Segundo Yugsi , presidente del directorio de la EMMAIPC-EP periodo 2022 y alcalde del cantón Cañar y el Ing. Franklin Rivera, gerente de la EMMAIPC-EP.



Abg. Segundo Yugsi , en calidad de Presidente del Directorio de la EMMAIPC-EP periodo 2022, dio la bienvenida al evento de deliberación pública de rendición de cuentas periodo 2022.



El lcto. Gerardo Alvarado , presidente de la asamblea ciudadana , y como veedor del proceso de rendición de cuentas periodo 2022, realizó su intervención dirigiéndose a los presentes .





Posteriormente, Ing. Franklin Rivera M., gerente de la empresa pública, inicio el informe de gestión y dio a conocer el Presupuesto General destinado para el año 2022, en base a la estimación de ingresos presentada a Gerencia General, dando un valor de \$4'797,070.28.

De igual manera, se dio a conocer que parte del Presupuesto General ha sido reinvertido en programas, proyectos, gestiones y logros ejecutados en el periodo 2022.

Rivera destacó que durante el año 2022 se ha optimizado recursos y se ha generado un patrimonio que en estas nuevas administraciones serán destinadas para la compra de maquinarias, la adquisición de la edificación de la empresa entre otros bienes y servicios de calidad que se brindará en territorio mancomunado.

La intervención de rendición de cuentas expuesta por el gerente de la empresa pública tuvo una duración de más de una hora y media.



La logística del evento público de rendición de cuentas 2022 estuvo a cargo de Comunicación Social de la Emmaipc-ep en colaboración compañeros de la parte administrativa.



El evento de deliberación pública de rendición de cuentas tuvo la cobertura de medios de comunicación de la localidad, de igual manera se realizó la transmisión en vivo a través de nuestra página oficial de Facebook, la réplica del boletín de prensa en nuestra página web institucional y twitter.